
Folio 1L

CONCEJO DEL MUNICIPIO DE SAN RAMON

ACTA NS 04-2025 ORDINARIA

En la localidad de San Ramón a los doce días del mes de febrero del2025 siendo la hora
19:00 da comienzo la ses¡ón ordinaria con los siguientes ¡ntegrantes: Alcalde Nestor
Clavijo, Concejal Mariela Tejera, Concejal Fernando Chevalier, Concejal Tomas
Hernandorena,Concejal Mauricio P¡querez, Concejal Maria Dolores lzquierdo, Marcela
Cuadrado, Concejal lnes Umpierrez .- .-

ORDEN DEL DIA

- FIGM 2025

TEMA FIGM 2025

Aprobacion de Acta :

Acfa35-2024
Acfa0l-2025
Acfa0212025
Acfa0312025
NOTAS INGRESADAS
Mevir II
Carmen Leites
Semanario Hechos
Cooperativa "Los Remones"

Siendo la hora 19:00 comienza la sesión ordinaria

Lectura y aprobación de Actas:
Acfa 35-2024 Aprobada 5 en 5 por la Afirmativa
Acta 01-2025 Aprobada 5 en 5 por la Afirmativa
Acfa 02-2025 Aprobada 5 en 5 por la Afirmativa
Acfa 03-2025 Aprobada 5 en 5 por la Afirmativa.-

Se vota régimen de comision General Aprobada 5 en 5 por la Afirmativa.-

Alcalde Nestor Clavijo Lee nota presentada Adriana Patón de Mevir II quien solicita la
iluminación en la calle al final de Mevir II que no ceunta con ningun pico de luz.-

Se deja en el órden del día para para el Ploan de Iluminación del2025-

Alcalde Nestor Clavijo Lee nota presentada por la Sra Carmen Leite quien solicita se
' retire de su predio una palmera que esta seca y sus ramos ocacionan daño en su techo.
Maniñesta no poder pagar para que la quiten.-

\--\+?
N
\



Folio 12

Pase a Asistente social .-

Alcalde Nestor Clavijo Lee nota de Cooperativa "los Remones" quien ofrecen sus

servicios para cote de pasto, podas, limpiexa de espacios publicos , Ect El monto total de
8 Hs por cuatro personas con materiales incluidos en forma mensual es de $ 27 5.000-

Alcalde Nestor Clavijo Lee nota del Semanario Hechos quien envia presupuesto por las
ediciones publicitarias contratadas por el MUnicipio, el monto es de $ 5.500 hast el mes
de junio.-

Desde el Concejo Municipal ses conside¡a que ya se decidió un monto de $ 5.000 por
mes para todos los medios de prensa.-

Se ingresan notas por parte de concejales.-

Alcalde Nestor Clavijo Lee nota presentada por la Comisión de Apoyo del Centro
Auxiliar donde solictan una caja volqueta dentro del predio ,.

Se informa que de acuerdo a 1o informado por la Dirección de Gestión Ambiental se debe
gestiona via exp para poner una volqueta en un predio privado.-

de Nestor Clavijo De acuerdo con el Capataz Pablo Bocca se colocó del lado de
frente al portón del fondo para que sacaran, quizas se puede hablar con el cuartel

para que les envie personal para llevar a la volqueta.-

Alcalde Nestor Clavijo Lee nota de vecinos de la calle Ramón Ferré y Ruta 12 quienes

solicitan limpieza de la cuneta sobre ruta 12.-

Se da pase a OBras para solicitar la maquina.-

Alcalde Nestor Clavijo Lee nota de1 Club Huracan Infantil quienes solicitan el corte de
pasto del predio de afuera de Ia cancha donde se jugará un amistoso y a partir del 9 de
marzo comienza el campeonato.-

Alcalde Nestor Clavijo Informa que se ha comunicado con la Dir de Ge4stión Humana
solicitando personal de cuadrilla, al momento solo tenemos dos funcionarios, es

totalmente imposible mantener todos los espacios publicos con dos funcionarios.-

Concejal Ma Dolores Izquierdo Consulta sobre la refacción de los baños del Parque del
Río Santa Lucía, se trato en muchas sesiones del concejo que se iba a realizar el
demrmbe de los mismos y en una sesión se toma la decisión contraria.-

Concejal Mauricio Piquerez Manifiesta que el última sesión del ejercicio 2024 habia
planteado lo mismo , considerando se debía mantener lo ya decidido.-\
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Folio 13

Alcalde Nestor clavijo.- Esta decisión se tomo debido a un recorrido con el Director

Martin Barindelli, qui concunió al Parque del Río y al Sendero "Los Zorzales" donde las

condiciones higiénicas eran horribles.- Fue el mismo Directo que planteó la posibilidad

de habilitar los baRos para mejotar las condiciones del parque.- Los arreglos que se

realizaron no son de montos considerables, no se realizaron gastos de importancia'-

concejal Tomas Hemandorean.- Las inquietudes planteadas por el concejal Mauricio
piqueráz y MoDolorez Izquierdo estan en reglamento de las sesiones, lo dejo presente

para tenerlo en cneuntas en futuras decisiones a tomar'-

Alcalde Nestor Clavijo Comunica que no ha ingresado el dinero de OPP , te tiene el

carnaval programado, consulta a loi concejales que hacer al respecto porque no hay fecha

de ingreso dJl dinero.- propone suspender la fecha de camaval si no ingresa el dinero y

no se puede pagar en forma.-

El conceio por unanimidad considera esperar harta el día 20 y realizar una sesión

extraordinaria para decidir en caso que no ingrese el dinero'-

El Concejo considera que es una fiesta del pueblo y es importante que se realice'-

Alcalde Nestor clavijo Propone realizar un llamado a las escueias para realizar un corte

de pasto ante del comienzo de clases, tenemos las escuelas de San Ramón y la zona

rural.-

Fernando Chevalier considera que si se llama desde el Municipio todas las

uelás van a querer se le corte e1 pasto, lo mejor es esperar para ver quien lo solicita'-

Concejla Tompas Hemandorena.- En algunas escuelas rurales a veces son ios mismos

padres que realizar el corte.-

Alcalde Nestor clavijo.- El tema más importante es que contamos solo con dos

funcionarios e., la cuádrilla, entonces para poder cumplir a todos necesitamos saber con

anticipación.-

Alcalde Nestor clavijo Porpone realizar un techo en el fondo del municipio para teaTizar

la inspección de vehículos

Se considera presentar presupuesto .-

concejal Marcela cuadrado Presenta su renuncia al cargo de concejal Titular por el

Lema irrente Amplio, por pasas a cumplir funciones en un cargo de particular conftanza

en e1 Directorio de ASSE a partir del día I 2 de febrero del2024.- Agradece todos por el

. tiempo compartido y la buena relación laboral de todos estos años.-En su lugar la suple 1a

Concejal Mariela Tejera .-



Alcalde Nestor Clavijo Mociona Aceptar la renuncia de la Concejal Titular Marcela
Cuadrado por el Frente Amplio a partir del dia 12 de Febrero del2024 y convocar como
concejal Titutlar a la Sra Mariela Tejera y Primer Concejal Titular Suplente al Sr Alvaro
Fe¡nandez.- Res 45-2024 Aprobada 5 en 5 por la Afirmativa.

Alcalde Nestor clavijo Comunica que por resoluciónN" 24112024 del creación de fdo
extrapresupuestal de registro civil se padeció un error en el monto por cual se debe
rectifica¡ dicha resolución.-Se presenta documentación que acredita el error
(transferencias realizadas por la Intendencia de Canelones)

Alcalde Nestor Claviio Mocioan ractificar el monto de la Resolución 24112024 de
creación de1 Fdo Extrapresupuestal de Registro Civil que se realizó por$ 30.877,00 y
debió deci¡ $33.877 manteniendo el mismo objeto por el cual fue creado.- REs 46-2025
Aprobada 5 en 5 por la Afirmativa.-

Oncejal Femando Chevalier Consulta por un inventario de maquinaria que habia dejado
e1 Alcalde anterior Esc Gonzalo Melogno .-

Se presenta inventario

Alcalde Nestor Clavijo comunica que algunos vehículos cuentan con detalles de roturas,
pero que nada implica que puedan seguir funcionando y que se van a reparar a medida
que se pueda.-

RESOLUCIONES
Resolución 45-2025 Aprobada 5 en 5 por la Ahrmativa
Resolución 46-2025 Aprobada 5 en 5 por la Afirmativa

La presente Acta se ¡ee, otorga y firma en la ciudad de San Ramón el dia
26 de febrero del2025,la que ocupa el folio 11 al 14.-
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